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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO, 
CIÊNCIA E TECNOLOGIA 

 

Às 14h do dia 17 de janeiro de 2023 ocorreu, de forma remota pela plataforma Meet, a 
primeira reunião ordinária bimestral dos membros do Conselho Municipal de Inovação, 
Ciência e Tecnologia (COMICT) empossados para biênio 2023-2024. Estiveram presentes 
na reunião Marcela do Nascimento Padilha, Roberta Rollemberg Cabral de Lima Martins, 
Caroline do Canto Pinheiro, Edmo de Macedo Gonçalves, Vivian Telles Paim, Guilherme 
Pereira Coelho e Telmo Fonseca Rodrigues. A reunião foi iniciada pela Srª Marcela Padilha, 
presidente do Conselho, que fez uso da palavra agradecendo a presença de todos e 
procedendo a aprovação da ata da Assembleia de eleição do Conselho Municipal de 
Inovação, Ciência e Tecnologia que ocorreu por unanimidade. O Sr. Edmo Gonçalves pediu 
a palavra e comunicou que o planejamento da Secretaria Municipal de Ciência e Tecnologia 
será compartilhado no grupo de whatsapp do COMICT e que as contribuições dos membros 
do conselho serão bem-vindas. A Srª Marcela deu sequência aos pontos da pauta 
alinhando o calendário das reuniões ordinárias do ano de 2023. As datas foram aprovadas 
pelos participantes, sendo estas: 15/03, 17/05, 19/07, 20/09 e 22/11.  Em seguida, a mesma 
trouxe a sugestão da criação de um perfil no Instagram para dar publicidade ao COMICT. 
A Srª Vivian Paim relatou que, havendo a criação do perfil para o Conselho, será necessário 
ter cuidado com o conteúdo e o formato das postagens, já que as mesmas estarão 
representando o Conselho e sugeriu por enquanto as datas das próximas reuniões e as 
notificações importantes do COMICT fossem postadas no perfil de Instagram da Prefeitura 
Municipal de Teresópolis. Foi indicado que o Sr. Vinícius Câmara cuidasse do perfil do 
Conselho, caso o mesmo aceite. A Srª Roberta Rollemberg, perguntou se a discussão sobre 
a criação de nova categoria para que a FAETEC pudesse participar iria ocorrer em reunião 
extraordinária, já que por sugestão do Sr. Vinicius Oberg, na Assembleia de eleição do 
Conselho Municipal, esse assunto seria tratado na primeira reunião ordinária do Conselho. 
A Srª Marcela respondeu que será melhor deixar para tratar tal assunto na reunião ordinária 
que ocorrerá em março. Após, a Srª Marcela pediu que os membros pensassem a respeitos 
das câmaras técnicas para o biênio 2023-2024 para que o assunto pudesse ser discutido 
na próxima reunião ordinária. A reunião se encerrou às 15h e eu Caroline do Canto Pinheiro, 
Secretária da Mesa Diretora, lavro a presente ata que vai assinada por mim e pela 
presidenta. Teresópolis-RJ, 17 de janeiro de 2023. 
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